

Quand le malheureux est délivré de tous ses hôtes maudits, la Mère de Dieu bénit tous les assistants et disparaît à leurs yeux.

Ce prodige consterna les hérétiques. Plusieurs même, cédant aux exhortations de saint Dominique, embrassèrent la vraie foi et la pratique du saint Rosaire.

#### JOIE D'UNE FAMILLE

Extrait d'une lettre d'une jeune américaine guérie miraculeusement à la Grotte de Lourdes, publiée dans le *Culte de Marie* :

« Le samedi matin, 8 novembre, nous arrivions à Chicago. Papa et un cousin nous attendaient à la gare avec une voiture ; papa s'est mis à pleurer, et ne pouvait pas parler tant il était écrasé par la joie. Tout ce qu'il put dire fut : "Et Jeanne marche !" Il y avait cinq ans qu'il ne m'en avait vu faire autant. En arrivant à la maison, nous trouvons maman qui nous attendait à la porte, elle serait tombée sans une amie qui se trouvait là pour la soutenir. Déjà, à la première nouvelle de ma guérison, elle avait perdu toute force. Elle se sentait si heureuse qu'elle se leva de sa couche, et se jeta à genoux pour la première fois depuis de longues années... Ensuite papa avait voulu porter ma lettre aux Sœurs, nos voisines ; il ne put parler, si ce n'est pour dire : "Jeanne est guérie !" puis il s'est mis à pleurer comme un enfant. Il ne peut rien lire de Lourdes sans être ému aux larmes. Les Sœurs vinrent immédiatement voir maman ; elle ne leur parla pas, ni ne les regarda ; elle était devant notre petit autel ; les Sœurs s'agenouillèrent ; personne ne parla. Maman était tellement absorbée par la joie qu'elle oubliait tout le reste, si ce n'est des actions de grâces. Tout d'abord elle avait peur lorsqu'elle me voyait marcher ou me tenir debout. Ce n'était pas un manque de foi, mais elle oubliait que j'étais en bonne santé. Maintenant elle y est habituée, et quand elle me voit circuler, elle remercie notre bonne Mère de sa bonté pour nous.

Comme je désire revoir la chère Grotte ! Je me sentirais comme une exilée revenue dans sa patrie. »

#### CONVERSION PAR LE SCAPULAIRE

Un général des Etats-Unis, renommé pour sa science dans le génie et dans l'art militaire, se convertit au catholicisme pendant la récente guerre civile, dite guerre de sécession. Les circonstances qui accompagnèrent cette conversion et celles qui l'accompagnèrent méritent d'être racontées.